



Ante la amenaza de desaparecer el barrio Salcedo, con el crecimiento del río Shulcas debido a las fuertes lluvias, el Comité contra Siniestros ha puesto en alerta a sus miembros a fin de reunirse y tomar las medidas que su caso requiere.

ESTA SEMANA SE REUNIRÁ

Comité Contra Siniestros Listo Para la Acción'*

PRIMERA MEDIDA: "DEFENSA DEL BARRIO SALCEDO"

Esta semana se reunirá el Comité Contra Siniestros para adoptar las medidas necesarias a fin de conjurar el peligro que se cierne sobre el Barrio Salcedo por la creciente del río Shulcas.

El Presidente del Comité mencionado, Juan Palacios Hidalgo, Prefecto del Departamento, dijo que la falta de recursos económicos irrobaba la acción decidida.

"Por esta razón —dijo— el Comité no puede funcionar en forma efectiva".

Precisó que el único medio de que disponían era la colaboración de las entidades estatales Representadas en el Comité (JOP., Cooperación Popular y el Ministerio de Fomento), y la ayuda que ofrece la Junta de Asistencia Nacional y la 2da. DL.

Palacios dijo que en el caso del Barrio Salcedo que se encuentra en peligro, de desaparecer, no habían dejado de lado el problema sino que habían hecho lo posible para evitar cualquier desgracia.

A fin de coordinar sus esfuerzos, los miembros de ella se reunirán esta semana; trataremos de salvaguardar a la vecindad dijo finalmente.